

J'❤️ Montchat

Pour un développement responsable et durable du quartier de Montchat.

RETOUR SUR LA RÉUNION PUBLIQUE DE RESTITUTION DES RÉSULTATS DE L'ENQUÊTE.

Chères adhérentes, chers adhérents,

Lundi 22 mai dernier, devant environ 80 participants réunis dans la salle Barbara de l'Espace Elsa Triolet, s'est tenue la réunion publique de restitution des résultats de l'enquête sur le cadre de vie à Montchat que l'association a menée sur plusieurs mois auprès de plus de 500 habitants du quartier.

L'objectif de cette démarche inédite est de mieux connaître la perception qu'ont les Montchatois de leur quartier. Cette enquête a permis de révéler ce que ce lieu de vie apporte comme satisfaction aux habitants, mais aussi leurs besoins, inquiétudes et aspirations. Elle a ainsi fait émerger des pistes d'amélioration de la qualité de vie à Montchat, mais aussi les points de convergence ou de divergence des habitants sur certains sujets.

Elle a donc vocation in fine à contribuer à établir les termes du compromis territorial et à inciter les acteurs en charge de l'élaboration et du déploiement des politiques publiques à prendre davantage en compte l'avis des habitants du quartier avant de prendre des décisions sur les projets structurants.



La soirée s'est déroulée en deux temps, donnant lieu à échanges et débats avec la salle au fur et à mesure de l'avancement de la présentation.

Philippe VIDAL, enseignant-chercheur en géographie-aménagement et membre du bureau de l'association a présenté le cadre général de l'enquête (thématiques, méthodologie, représentativité de l'échantillon de population ayant répondu à l'enquête etc...) et l'analyse de la perception habitante issue des résultats en synthétisant les différentes thématiques du questionnaire. La rigueur scientifique de la méthode de passation et d'analyse a fait ressortir 5 axes d'amélioration :

- la sécurité des biens et personnes,
- la sécurisation des pistes cyclables,
- préserver l'esprit village du quartier,
- en maîtrisant sa densification et en veillant à maintenir son identité architecturale,
- une meilleure prise en compte des personnes à mobilité réduite.

Hélène BARONNIER a ensuite présenté les propositions portées par le bureau de l'association, au vu de ces axes. Pour prendre connaissance de cette présentation : [doc en PJ](#)

A l'issue de cette soirée, un formulaire de 12 pages synthétisant les résultats de l'enquête a été remis aux participants. Si vous souhaitez obtenir un exemplaire en format papier, vous pouvez nous écrire à assojaimemontchat@gmail.com

Un grand merci à Philippe VIDAL qui a piloté cette opération et à tous les bénévoles de l'association qui y ont contribué de quelque manière que ce soit. Tous y ont consacré beaucoup de temps et d'énergie !

Cette soirée de restitution a été rapidement relayée par le Progrès :

<https://www.leprogres.fr/social/2023/05/25/montchat-comment-ameliorer-la-vie-de-quartier-des-habitants>

Les informations recueillies dans le cadre de l'enquête continueront à être exploitées dans l'intérêt des habitants.

Nous allons donc poursuivre notre dynamique collective pour continuer à être acteurs des évolutions du quartier de Montchat, en faveur de l'amélioration du cadre de vie.

Montchatoisement.

Hélène BARONNIER,
Présidente de J'aime Montchat, pour le bureau.

